

Klimabündnispararre: Graz-St.Veit



„Mir wurde immer stärker bewusst, wie notwendig der Schutz unseres Lebensraumes ist. Deswegen engagiere ich mich für das Klimabündnis in unserer Pfarre und trete für einen verantwortungsvollen Umgang mit unserer Schöpfung ein.“

Maria Frauscher, Umwelt-PGR

Durch die Globalisierung ist unsere Menschengemeinschaft enger zusammengerückt. Wirtschaftliche, soziale und ökologische Fragen können oft nicht mehr von den einzelnen Staaten allein gelöst werden. Besonders beim Klimaschutz braucht es die Zusammenarbeit von Ländern, Institutionen und Kirchen.

Für uns in der Pfarre Graz St. Veit ist es wichtig, die Sehnsucht nach einem lebendigen Miteinander wach zu halten. Dies beinhaltet auch die Sorge um die Bewahrung der Schöpfung, soziale Gerechtigkeit und ein Streben nach Frieden. Als Klimabündnispararre haben wir uns selbst verpflichtet, in allen Bereichen nachhaltig zu leben. Vom Netzwerk des Klimabündnisses erhalten wir dazu Beratung und Unterstützung.

In Graz-St. Veit leben wir Schöpfungsverantwortung in vielfältiger Weise:

- Second-hand-Tauschmarkt rund ums Kind
- Artenvielfalt – Projekt des Kindergartens
- Mikrokreditgruppe
- Weltladen mit Fair Trade-Kaffee
- Um- und Neubaus des Pfarrzentrums mit Alternativenergie (Erdwärme, Photovoltaik, Solarenergie)
- Pfarrfest „natürlich feiern“
- LED - Unsere Kirche in neuem Licht
- Geschenke nachhaltig verpacken
- Autofasten: Schule-Gehen/Kirche-Gehen
- Jahreskartenaktion „fahr Zwölf – zahl Acht“
- Gebet um Brot für die Welt
- Osterkerze aus Bienenwachs